

Le 16 mars 2020

Chers parents et tuteurs,

Le Gouvernement de la Saskatchewan a annoncé ce matin la fermeture des écoles. Le CÉF va donc procéder à la mise en application de ces directives et tous les établissements scolaires fermeront à compter du vendredi 20 mars et cela jusqu'à nouvel ordre. La journée du 20 mars sera réservée au personnel pour permettre la préparation des activités de la semaine prochaine.

À compter du lundi 23 mars, tous les élèves du CÉF auront accès à des cours offerts en ligne ou à distance adaptés à leur âge et aux exigences reliées à la diplomation. Les horaires et les modalités vous seront communiqués dans les meilleurs délais. Les employés du CÉF travailleront en mode de télétravail à partir du 23 mars. Le personnel déploiera rapidement le plan prévu par le CÉF.

Tous les employés sont mobilisés pour continuer à offrir les meilleurs services pour la réussite de chaque élève.

Très cordialement,

Le directeur général,

Ronald Ajavon



Ecole de langue première
aujourd'hui...
Francophone
bilingue
pour la vie!